



2026 NB CUP – U12-U18 & FIS

NB Cup

The NB Cup is awarded to NB and PEI athletes based on their results over the ski season for the approved NB/PE races. All athletes must be members of an NB or PEI club.

The U14+ NB Cup will be based on results from the following races: Farlange (1GS, 1SL), Crabbe (2SG, 2GS) and Poley (2SL).

- The NB Cup will awarded based on total World Cup 100 points across all events
- There will be male and female awards in each age category (U14, U16, U18). World Cup Points will be generated against participants in the same age group
- Awards will be presented at the last race of the season
- Weather conditions or other factors may play a role in the final formula used to calculate points at the discretion of SkiNB/Alpine PEI

The U12 NB Cup will be based on total World Cup 100 Points from the PEI Brookvale race and Farlange (1GS, 1SL), Crabbe (2 GS) and Poley (2SL).

- There will be male and female awards
- Awards will be presented after the races at PEI
- Weather conditions or other factors may play a role in the final formula used to calculate points at the discretion of SkiNB/Alpine PEI

NB FIS Cup – U18 & U21

The NB FIS Cup is awarded to NB and PEI athletes based on their results at the NB FIS race hosted by Crabbe Mountain. All athletes must be a member of an NB or PEI club and a member of either Ski NB or Alpine PEI.

- The NB FIS Cup will awarded based on total World Cup 100 points earned across all races (2 SL and 2 GS)
- There will be male and female awards, age groups U18 and U21. World Cup points will be generated against participants in the same age group
- Weather conditions or other factors may play a role in the final formula used to calculate points at the discretion of SkiNB/Alpine PEI

December 2025



COUPE NB 2025 – U12-U18 ET FIS

Coupe NB

La Coupe NB est décernée aux athlètes du Nouveau-Brunswick et de l'Île-du-Prince-Édouard en fonction de leurs résultats aux courses du N.-B. et de l'Î.-P.-É. approuvées. Tous les athlètes doivent être membres d'un club du N.-B. et de l'Î.-P.-É.

La Coupe NB U14+ tiendra compte des résultats aux courses suivantes : Farlange (1GS, 1SL), Crabbe (2SG, 2GS) et Poley (2SL).

- La Coupe du NB sera attribuée en fonction du total des 100 points de la Coupe du monde pour l'ensemble des épreuves.
- Il y aura des prix pour les athlètes masculins et féminins dans chaque catégorie d'âge (U14, U16 et U18). Les points de la Coupe du monde seront générés par rapport aux participantes et participants de la même catégorie d'âge.
- Les prix seront remis lors de la dernière course de la saison.
- Les conditions météorologiques ou d'autres facteurs peuvent jouer un rôle dans la formule finale utilisée pour calculer les points, à la discrétion de Ski NB et d'Alpine PEI.

La Coupe NB U12 tiendra compte du total 100 des points de la Coupe du monde de la course Brookvale de l'Île-du-Prince-Édouard, Farlange (1GS, 1SL), Crabbe (2 GS) et Poley (2SL).

- La Coupe du NB sera attribuée en fonction du total des 100 points de la Coupe du monde pour l'ensemble des épreuves.
- Il y aura des prix pour les athlètes masculins et féminins.
- Les récompenses seront remises après les courses à l'Î.-P.-É.
- Les conditions météorologiques ou d'autres facteurs peuvent jouer un rôle dans la formule finale utilisée pour calculer les points, à la discrétion de Ski NB et d'Alpine PEI.

Coupe FIS NB – U18 et U21

La Coupe FIS NB est décernée aux athlètes du Nouveau-Brunswick et de l'Île-du-Prince-Édouard en fonction de leurs résultats à la course FIS NB organisée à Crabbe Mountain. Tous les athlètes doivent être membres d'un club du Nouveau-Brunswick ou de l'Île-du-Prince-Édouard, et être membres de Ski NB ou d'Alpine PEI.

- La Coupe FIS NB sera attribuée en fonction du total des 100 points de la Coupe du monde obtenus pour l'ensemble des courses (2 SL et 2 GS).
- Il y aura des prix pour les athlètes masculins et féminins, pour les groupes d'âge U18 et U21. Les points de la Coupe du monde seront générés par rapport aux participantes et participants de la même tranche d'âge.
- Les conditions météorologiques ou d'autres facteurs peuvent jouer un rôle dans la formule finale utilisée pour calculer les points, à la discrétion de de Ski NB et d'Alpine PEI.



WC 100 Points

WC 100 Points									
<i>Rank</i>	<i>Points</i>	<i>Rank</i>	<i>Points</i>	<i>Rank</i>	<i>Points</i>	<i>Rank</i>	<i>Points</i>	<i>Rank</i>	<i>Points</i>
1	100	7	36	13	20	19	12	25	6
2	80	8	32	14	18	20	11	26	5
3	60	9	29	15	16	21	10	27	4
4	50	10	26	16	15	22	9	28	3
5	45	11	24	17	14	23	8	29	2
6	40	12	22	18	13	24	7	30	1